

Consternación en Caldera por muerte de perro comunitario encontrado en el mar

DRAMA. La Fundación Angelitos Callejeros acompaña el caso y denuncia dificultades para acceder al cuerpo de Pillín.

Redacción
 cronica@diarioatacama.cl

Consternación generó en agrupaciones animalistas de Caldera la muerte de "Pillín", un perro comunitario que vivía en el sector de Bahía Ingresa y que fue encontrado sin vida en el mar durante la mañana del martes. El caso es acompañado por la Fundación Angelitos Callejeros.

La presidenta de la fundación, Angelina Álvarez, relató que Pillín era un perro cuidado de manera comunitaria junto a otros animales del sector. "Entre varias personas lo cuidábamos, le dábamos comida, no solo a él, también a la Princesa y a todos los perritos que viven ahí. Pillín era bien querido", dijo.

Explicó que el lunes por la noche el animal se encontraba en el sector del Plateado. "Yo llegué a mi turno a las cinco de la tarde y Pillín estuvo toda la noche conmigo, hasta la una o dos de la madrugada, cuando me fui. Esto fue la madrugada del lunes para martes", indicó.

ENCUENTRAN CUERPO

La mañana del martes, cerca de las 8:00 horas, una joven que practicaba surf alertó sobre un cuerpo flotando en el mar, en el

sector de La Ingresa.

"Ella vio un bulbo y se dio cuenta de que era un perro. Lo encontraron sin caritay con muchos tajos en el cuerpo", afirmó.

Tras el hallazgo, se indica que el cuerpo fue retirado por Seguridad Ciudadana. Sin embargo, la dirigenta aclaró que nunca fue contactada, pese a que es conocida en el sector por el cuidado de los perros comunitarios.

"Todos saben que yo estoy a cargo de los medicamentos, de cuando se enferman o hay accidentes. Si yo sabía de eso, no entiendo por qué no me fueron a preguntar", expresó.



DESDE LA FUNDACIÓN INDICARON QUE PILLÍN ERA UN PERRO MUY REGALÓN.

Álvarez explicó que al acudir a solicitar información para recuperar el cuerpo y poder darle sepultura, no obtuvo respuestas claras. "Me dijeron que no tenían información, que no sabían quién se había llevado el perro.

Después fui donde los marinos, porque ellos habían ido a Seguridad Ciudadana, y me dijeron que el cuerpo se lo habían llevado para allá", relató.

Asimismo, apuntó que el cuerpo fue trasladado al vertedero por protocolo sanitario. "Cuando quise recuperar el cuerpo, ya no estaba. Me dijeron que posiblemente lo hayan quemado. Ya es demasiado, suficiente con lo que le hicieron al perro para que además lo tiren a la basura y lo quemen", lamentó.

Desde el Municipio de Caldera aclararon e insisten a este Diario, que el equipo de Seguridad Ciudadana recibió el llamado de la armada, levantaron a Pillín y lo trasladaron al relleno sanitario, cuerpo que todavía sigue en este lugar.

La presidenta de la fundación sostuvo que ha solicitado acceso a cámaras y otros antecedentes, pero que hasta ahora no ha recibido apoyo suficiente. "Me dicen que sí, pero al final no me prestan ayuda. Estoy recopilando información de a poco, son pocas las personas que me han ayudado", señaló.

Respecto a acciones legales, Álvarez puntualizó que aún no ha presentado una de-

nuncia formal. "Estoy recolectando más pruebas para poder poner la denuncia, porque no puedo denunciar sin pruebas", explicó.

PILLÍN

Pillín tenía entre seis y siete años y formaba parte de una manada de cuatro perros comunitarios, entre ellos Shakira, el Regalón, el y la Princesa.

Ante una serie de ataques a perros en Bahía Ingresa, algunos de ellos fueron dados en adopción. "Logramos sacar a la Shakira y al Regalón, pero con Pillín y la Princesa no alcanzamos", dijo.

La fundación busca un hogar para la Princesa, mamá de Pillín. "Me gustaría que se diera difusión a la adopción de los perros de Bahía para que no corran más peligro", concluyó. CG

ARRIENDO
 (SIN COMISIÓN)

VENTA
 CAMIONES